



## Fiscal Regional de Tarapacá participa en inauguración de nueva unidad anticorrupción y patrimonial en Antofagasta

Trinidad Steinert destacó la importancia de la cooperación interregional entre fiscalías y Carabineros para enfrentar la criminalidad compleja.



La Fiscal Regional de Tarapacá, Trinidad Steinert, participó esta mañana en la ceremonia de inauguración de la nueva Sección de Investigación Patrimonial y Anticorrupción de Carabineros y de la Fiscalía de Alta Complejidad de Antofagasta, instancias creadas para fortalecer la persecución penal en delitos económicos y casos de corrupción de alto impacto.

El evento, desarrollado en la Biblioteca Regional de Antofagasta, contó con la presencia del General Director de Carabineros, Marcelo Araya Zapata, y fue encabezado por el Fiscal Regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios, junto al jefe de Zona de Carabineros, Cristian Montre Soto. Autoridades locales, regionales y representantes del mundo judicial también asistieron a la actividad.

Durante su participación, la Fiscal Steinert destacó el valor de estas nuevas unidades especializadas como una respuesta institucional a los desafíos del crimen organizado, el lavado de activos y la corrupción. "La

coordinación entre fiscalías y Carabineros es esencial para investigar de manera efectiva delitos complejos, que no solo afectan a víctimas directas, sino que erosionan la confianza de la ciudadanía en las instituciones", señaló.

La creación de la Sección de Investigación Patrimonial y Anticorrupción busca reforzar la investigación financiera y el seguimiento de activos vinculados a delitos de alta connotación pública, mientras que la Fiscalía de Alta Complejidad de Antofagasta permitirá articular casos con equipos multidisciplinarios, integrando pericias técnicas y cooperación interregional.

La presencia de la Fiscal Steinert en la actividad subraya el compromiso de la Fiscalía Regional de Tarapacá en el trabajo conjunto con Antofagasta, generando una red de colaboración estratégica que busca enfrentar la criminalidad moderna y proteger los intereses del Estado y la ciudadanía.